

DECLARACION FINAL del taller sobre transgénicos del Foro Social Mundial en Porto Alegre del 26 al 29 de enero de 2001

Los integrantes del taller sobre transgénicos, reunidos en Porto Alegre del 26 al 29 de enero de 2001, en el Foro Social Mundial declaramos:

Los cultivos transgénicos provocan una contaminación genética irreversible y generan resistencias de las plagas y de las malezas. Además, se desconocen sus impactos sobre la salud animal y humana.

No son, pues, una solución a la crisis ambiental. Tampoco resolverán los problemas del hambre.

El hambre es un problema político y social. Basta con recordar que en Brasil, por ejemplo, el 1% de las explotaciones agrarias controlan el 45% de la tierra, cuando el 90 % de las explotaciones agrarias tienen menos del 20% de la tierra. Y en Argentina, gran exportador agrícola, una tercera parte de la población no puede cubrir sus necesidades básicas.

Peor aún: las multinacionales patentan todas las semillas transgénicas. De esta forma, niegan al agricultor el derecho de volver a sembrar su semilla cada año. El control de las semillas por las multinacionales implica el control sobre nuestra alimentación. Sobre nuestra vida.

En 5 años, los cultivos transgénicos han pasado de 0 a 43 millones de hectáreas. ¡BASTA YA!

Los integrantes del taller sobre transgénicos, reunidos en Porto Alegre del 26 al 29 de enero de 2001, en el Foro Social Mundial, exigimos:

- ✓ La no patentabilidad de los seres vivos y de las semillas, patrimonio de la humanidad;
- ✓ Una investigación pública independiente a favor de una agricultura sustentable sin transgénicos;
- ✓ La ratificación del Protocolo de Bioseguridad de Cartagena por todos los gobiernos;
- ✓ Una moratoria inmediata, como primer paso hacia la producción de alimentos libres de transgénicos; y
- ✓ El derecho de información completo para los agricultores y consumidores sobre todos los aspectos ligados a los transgénicos.

Participaremos en todo tipo de acciones que contribuyan a eliminar los transgénicos de la agricultura y de los alimentos.

Sin transgénicos, sin pesticidas, sin hambre y con una agricultura sustentable, otro mundo es posible.

Aprobado en Porto Alegre, el 29 de enero de 2001.

Por más información: <http://biodiversidadla.org>